

L'Association des Amis du Centre de Mémoire de la Présence Militaire à La Martinerie et dans l'Indre



Dans l'idée de préserver la mémoire de près d'un siècle d'activité sur le site de la base militaire de La Martinerie, à Châteauroux-Déols (36), qui, de 1915 à 2012 a rallié plus de 350.000 personnes, l'Association des Anciens du Site Militaire de La Martinerie a été créée en janvier 2011. Rebaptisée depuis lors « Association des Amis du Centre de Mémoire de la Présence Militaire à La Martinerie et dans l'Indre », cette structure conviviale et fédératrice approche à l'heure actuelle les 400 adhérents, membres actifs et membres sympathisants, mus par un même objectif : perpétuer le souvenir de la présence des armées en créant un lieu de mémoire sur le site même de La Martinerie. *« Nous envisageons de transformer le bâtiment 001, celui des maitres ouvriers*

et le 002, une ancienne chaufferie, tous deux visibles de la route, en un lieu de mémoire des 97 ans d'occupation militaire de ces terrains, sans oublier les unités ayant séjourné dans le département. Ce ne sera pas un musée mais un lieu vivant, ouvert à tous, en lien avec les musées des Écoles militaires de Bourges et d'Orléans-Chanteau, les collectivités locales, l'Éducation nationale. La Martinerie est un lieu du patrimoine militaire, c'est un pan de l'histoire de l'Indre qu'il faut sauvegarder » précise Jean-Jacques Bérenguier, président de l'association et ancien directeur de la formation et de l'instruction à la Martinerie où il a vécu de 1979 à 1986, puis de 1988 à 1995.

N'hésitez pas à vous rapprocher de l'Association des Amis du Centre de Mémoire de la Présence Militaire à La Martinerie et dans l'Indre. Elle a besoin de toutes les bonnes volontés pour mener à bien son projet.

Renseignements : 06 72 69 30 40 ou jjberenguier@orange.fr / www.les-amis-du-site-militaire-de-la-martinerie.org

Adhésion : 12 € par an (18 € pour un couple)